

学校だより



【2学期を終えて】

本日、予定通り2学期を終えることができました。これもひとえに保護者の皆さまの御理解と御協力のおかげです。本当にありがとうございました。

2学期は、移動教室、修学旅行、こぶし祭など多くの行事を実施いたしました。行事を通じて、自ら挨拶することや様々な形で自分の気持ちを表現することなど、普段の授業や学校生活で学んだことを發揮する機会となり、生徒一人一人の成長を感じることができました。「2学期のまとめ」で2学期の様子を御確認いただければ幸いです。

さて、明日から13日間の冬季休業です。冬休みが近づくにつれて、寒さと乾燥が増してきました。感染症対策を心がけていただき、健やかな冬休みをお過ごしください。

生徒の様子等で心配なことがありましたら、学校まで御連絡ください。夜間や休日、年末年始等に緊急を要する場合には、副校长所持の学校携帯（070-6452-0524）までお問合せください。

教務主任 小嶋 利信

【冬休みの過ごし方】

残暑から始まった長い2学期が本日で終了し、明日から冬季休業になります。御家庭には「冬季休業中の生活」を配布し、その内容については、生徒にも指導を行っているところです。御家庭におかれましても、生徒が心身ともに健康で充実した生活が送れるように御配慮をお願い申し上げます。

さて、年末は、様々なイベントや催し物があり、世間が慌ただしくなります。そのため安全・防犯上の認識を正しくもち、事故やトラブルを防止しましょう。外出の際には、行き先等を必ず保護者に伝えることや、帰宅時は手洗い等を励行するなどして健康・安全上の対策も心がけましょう。

また、お小遣い等の現金を手にする機会が増える季節です。金銭の管理には十分に気を付けましょう。

最後に、楽しく有意義な冬季休業を過ごし、生徒の皆さん元気に1月8日（木）に登校できることをお待ちしています。

生活指導主任 川村 大輔

【アートプロジェクト展について】

本校では、東京都特別支援学校アートプロジェクト展に美術作品を出展しています。

都内の特別支援学校に在籍する児童・生徒からの応募の中から、東京藝術大学美術学部の協力による審査を経て、選ばれた作品が展示されます。本校から出品した作品のうち、3年生1名、2年生1名の作品が展示されることとなりました。ぜひお立ち寄りください。

開催期日：令和8年1月7日（水）～1月16日（金）

会 場：東京藝術大学美術館 陳列館

（詳しくは、東京都特別支援学校アートプロジェクト展ホームページ

<https://www.artproject.metro.tokyo.lg.jp/>をご確認ください。

学部主任 猪狩 貴人